
Вопросы, требующие решения

На прошедшем в понедельник общегородском совеща
нии прозвучали информации, которые, по нашему мнению, 
достойны широкого обсуждения. Одной из таких информа
ций является сообщение Тамары Нездемовской о росте 
в этом году, по сравнению с прошлым, инфекционных 
заболеваний. Также, отметила она, Славутич держит пер
вое место по области по педикулезу, но этот показатель не 
говорит о том, что у нас, в отличие от других, наиболее про
является это заболевание, а, скорее, подчеркивает нашу 
планомерную и скрупулезную борьбу с этим явлением.

В Славутиче ведется стро ги й  
контроль и осмотр детей, которые 
приезжаю т дом ой после летнего 
отдыха. Кроме того, отметила Тамара 
Нездемовская, международные ме
дицинские исследования показали, 
что вши мутируют и сегодня не так 
активно реагируют на те методы по 
их выведению, которые мы приме
няли раньше: «Я обращаюсь к роди
телям юных славутичан: почаще 
заглядывайте а головы своих детей 
и контролируйте состояние волося
ного покрова, чтобы при первых же 
возможных проявлениях этого забо - 
левания принять меры по его ликви
дации. Не надо смущаться в этом во-

просе -  это жизнь, и чем мы быстрее 
среагируем на появление этого за
болевания, тем меньше будет у нас 
п о к а з а те л ь» .  Д а л е е  Т а м а р а  
Нездемовская остановилась на та
кой проблеме, как укусы жителей го
рода животными: «У нас в этом году 
отм е ч е н о  27  случаев укусо в  
животными, из них 14 детей. Из всех 
происшествий в 11 случаях это были 
бездомные животные, а наиболее 
пострадали славутчане от собак -  
19 случаев. А в прошлом году было 
отмечено всего 14 таких случаев. 
Хочу обратить внимание горожан, 
что животные остаются животными 
и поэтому не надо их целовать или

заставлять силой делать то, что 
непривычно для животного. Это мо
жет спровоцировать животное. 
Кроме того, обращаю внимание 
всех, что в Беларуси, Украине, 
России растет показатель заболе
ваемости животных на бешенство, 
поэтому обращение с животными 
должно быть осторожным. Наиболее 
подвержены этому заболеванию 
лисицы и коты». В завершение сво
его выступления она отметила не
обходимость усиления контроля за 
местами общ ественного питания 
и д р у г и м и  э п и д е м и ч е с к и  
небезопасными местами.

Коммунальные предприятия отра
портовали о том, что подготовка к на
чалу отопительного сезона идет по 
плану и они готовятся к контрольной 
проверке всей системы специалис
тами киевской областной комиссии.

Выслушав информацию руково
д и т е л я  С л а в у т и ч с к о г о  Д У  
о проводимых ремонтных работах 
внутри кварталов, городской пред
седатель отметил необходимость 
т а к  с к о р р е к т и р о в а т ь  в р е м я  
выполняемых работ, чтобы в этом 
году при соответствующих погодных 
условиях провести ремонт дороги 
на Мекшуновку.

Расширенную информацию ди 
ректора Дворца детей и молодежи 
Нины Ереминой о подготовке к про
ведению 25-го, юбилейного, фести
валя «Золотая осень Славутича -  
2018» Юрий Фомичев дополнил ин
ф ормацией о том, что фестиваль 
пройдет при непосредственной по
д д е р ж к е  н а р о д н о г о  д е п у т а т а  
Ярослава Москаленко и дни юбилей
ного фестиваля станут действитель
но зап ом и н аю щ и м ся  собы тием  
в жизни города.
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